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Résumé

L’ADN (Acide Désoxyribonucléique), appelé communément « [’empreinte génétique », est
consideré actuellement comme [’'une des découvertes les plus passionnantes. Effectivement,
les scientifiques ont découvert que la molécule d’ADN comprenait deux sortes de
particularités qui distinguent chaque personne de toute autre (a [’exception des vrais jumeaux
—homozygotes-). Parmi les champs d’application ou cette découverte joue un réle efficace et
vital, ce serait bien la preuve en matiere pénale. Effectivement, en comparaison avec les
autres preuves, I’ADN posséde des caractéristiques bien singuliéres. En plus, elle a le mérite
d’avoir une forte fiabilité en tant qu’indice criminel, principalement dans le cas de crimes de
scénes. Cependant, en dépit de son importance, le recours a I’ADN en tant que preuve suscite
divers problemes touchant aux libertés individuelles, tels que [’atteinte a l’intégrité physique
ou bien le droit a la vie privée, ou alors le fait de contraindre une personne a fournir une
preuve contre elle-méme.

Mots clés : ADN (Acide Désoxyribonucléique), preuve, fiabilité, libertés individuelles.

Abstract

DNA (Deoxyribonucleic Acid), or what is commonly referred to as the "genetic fingerprint” is
now considered as one of the most exciting discoveries. Indeed, scientists have concluded that
the DNA molecule consists of two kinds of features that distinguish each person from another
(except identical twins-homozygous-). The evidence in criminal matters is regarded as one of
the fields in which this discovery may play a vital and effective role, particularly in scenes
crime. However, the use of DNA as evidence raises issues which have impact on individual
freedoms, such as the physical integrity, the right to privacy, or forcing a person to give
evidence against himself.

Keywords : DNA (Deoxyribonucleic Acid), evidence, reliability, privacy.
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